

Embajador venezolano en Honduras se retira de sede diplomática



Tegucigalpa, 5 feb (PL) El embajador de Venezuela ante Honduras, Filinto Durán, regresó a su país, este martes, luego que las autoridades de esta nación centroamericana reconocieran al diplomático acreditado por el autoproclamado presidente interino Juan Guaidó.

Honduras está permitiendo que funcione en Tegucigalpa la misión diplomática del presidente que no está gobernando ningún país, expresó Durán a medios de prensa cuando se cumplió este martes el plazo dado por las autoridades para su salida de esta nación.

Durán explicó que la decisión hondureña representa el desconocimiento total del derecho internacional, del principio de no intervención y la libre autodeterminación de los pueblos.

Honduras trata de incorporarse a un proceso de guerra contra Venezuela y contra América Latina, señaló.

El diplomático venezolano aseveró que no reconoce a Claudio Sandoval como representante diplomático nombrado por

Guaidó, quien es apoyado como presidente interino por el gobierno de Estados Unidos, lo que Caracas denunció como un golpe de Estado en desarrollo.

En el Aeropuerto Internacional de Toncontín, de esta capital, Durán afirmó sentirse satisfecho por el desempeño de sus funciones diplomáticas.

El pasado sábado 2 de febrero la cancillería de Honduras, a través de un comunicado, declaraba que el gobierno de Juan Orlando Hernández reconocía a Sandoval como embajador de Venezuela para este país, designado por Guaidó.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/182754-embajador-venezolano-en-honduras-se-retira-de-sede-diplomatica>



Radio Habana Cuba